

前方で何が起こるかわかりません 車間距離とスピードダウン

トレーラー 「路上の障害物を避けようとして横転した」 後続の大型トラック2台が相次いで、追突

追突した大型トラックの運転手2人死亡

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019/10/18(金) 12:13

18日午前4時40分ごろ、岡山県の山陽自動車道でトレーラーが横転し、後続の大型トラック2台がよけきれずに相次いでぶつかった。高速隊によると、大型トラックを運転していた40代とみられる男性2人が死亡した。横転したトレーラーを運転していた男性（60）は軽いけが。「路上の障害物を避けようとして横転した」と話しているという。

朝6時 赤信号で横断していた？

勤務先に向かおうとした女性が、トラックにはねられ死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/10/18(金) 17:05

18日午前5時40分ごろ、三重県の信号交差点で、アルバイト従業員女性（60）が、勤務先に向かおうと道路を歩いて横断していたところ、左から来た配達中のトラックにはねられ死亡が確認されました。警察によると、女性が赤信号で渡っていたという目撃情報もあるということで、事故の詳しい原因を調べています。

深夜3時 信号交差点 右折車と直進車が衝突

右折車の運転手、酒気帯び疑いで逮捕

スナックで客の送迎などの業務を担当

「仕事が終わった後、（勤め先とは別の）店で飲んだ」

常習的に酒気帯び運転を繰り返していた疑い

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019/10/18(金) 17:27

18日午前3時35分ごろ、神奈川県内の信号交差点で、乗用車同士が衝突。警察が右折中だった男を調べたところ、酒気帯び運転であることが判明したため逮捕した。逮捕されたのは運転手の男性容疑者（76）で、取り調べに対してスナックで客の送迎などの業務を担当していると説明している。「仕事が終わった後、（勤め先とは別の）店で飲んだ」などとも供述しており、同署は常習的に酒気帯び運転を繰り返していた疑いも視野に調べを進める方針。